



Superficie	230 m ²
Référence	5234
Prix	1 920 000 €

Valbonne

Maison à vendre (06560)

Cette ravissante maison de charme d'environ 230m² + 50 m² de terrasses, bénéficiant d'une position exceptionnelle en plein coeur du village de Valbonne et d'une très jolie vue dominante. La maison comprend, 2 grands espaces salons, une très belle cuisine ouverte sur la salle à manger, une superbe terrasse couverte, 4 chambres dont une grande chambre principale en suite avec dressing et salle de bains complète, une seconde grande chambre en suite et 2 chambres partageant une belle salle de douche, cave, jardin, piscine. Une merveilleuse maison familiale en plein coeur du village !

Charming house of approximately 230m² + 50m² of terraces, benefiting from an exceptional position in the heart of the village of Valbonne and a very pretty dominant view. The house includes 2 large living rooms, a very beautiful kitchen open to the dining room, a superb covered terrace, 4 bedrooms including a large master bedroom en suite with dressing room and full bathroom, a second large bedroom en suite and 2 bedrooms sharing a beautiful shower room, a cellar, garden, swimming pool. A wonderful family home in the heart of the village !

MAGREY & SONS VALBONNE

25 Rue Emile Pourcel - 06560 VALBONNE

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





www.maisonsetappartements.fr

